Actu précédente | Actu suivante

25-05-2014

## Talents du Pays d'Aix : Une édition sur le thème : Entrepreneurs, le plus beau métier du monde !? - Bouches-du-

Rhône



Le Groupement d'entrepreneurs du Pays d'Aix a organisé ce jeudi 22 mai au Pasino d'Aix-en-Provence sa soirée annuelle dédiée à l'entrepreneuriat au cours de laquelle elle a récompensé cinq entreprises du territoire. En support, un débat sur le thème "Entrepreneur, le plus beau métier du monde...!?"

Le GEPA, Groupement des entreprises du Pays d'Aix est depuis le mois de mai rebaptisé Groupement d'entrepreneurs du Pays d'Aix, organise depuis une décennie un concours - Les Talents du Pays d'Aix - en vue de récompenser cinq entreprises du territoire d'Aix-en-Provence et du Pays d'Aix et ainsi d'encourager l'entrepreneuriat, saluer des parcours d'entreprises et d'entrepreneurs et "mettre en lumière le dynamisme et la richesse économique du territoire", précise Yves Delafon, président de l'association d'entreprises depuis avril 2014.

## Cinq entreprises distinguées

Le GEPA a tenu ce jeudi 22 mai au Pasino d'Aix-en-Provence sa soirée annuelle dédiée à l'entrepreneuriat au cours de laquelle elle a distingué Vivien Poujade (Synthes 3D, production d'images de synthèse 3D et développement d'applications pour tablettes); André Capurro (Orkis, édition de logiciels professionnels); Arnaud Martin (Clip Industrie, édition de solutions logicielles); Emmanuel Berthod (O2 Pool Thermocean, conception et production de piscines biologiques); Alexandre Rémy (Les Matériaux d'Antan, négoce et pose d'élements d'architecture) et Alain Chouraqui, fondateur et président de la Fondation du Camp des Milles

## Entrepreneur, le plus beau métier du monde ?

En support à ces soirées, un débat animé par Nicolas Beytout (L'Opinion) sur le thème : "Entrepreneur, le plus beau métier du monde...!?" avec pour intervenants : Denis Payre, serial entrepreneur chanceux, fondateur de l'association Croissance Plus pour promouvoir un environnement plus propice aux entreprises innovantes et aujourd'hui d'un nouveau mouvement politique en France. Autour de la table également : Ghislaine Gerber, fondatrice et dirigeante d'un laboratoire de compléments nutritionnels, véritable success business à l'étranger, Angelin Preljocaj, fondateur du Ballet Preljocaj installé depuis octobre 2006 au Pavillon Noir à Aix-en-Provence, dont il est le directeur artistique et Virginie Dedieu, triple championne du monde de natation et médaillée Olympique synchronisée, et aujourd'hui architecte intérieur et designer.

Photo : Copyright Cécile Debois Frogé

	Voir toutes les actualités
Commentaires	
Nom :	
Prénom :	
Pseudo :	
Email :	